

L'ancien Lion Indomptable en veut à son « ami » Samuel Eto'o.

Serge Branco ne cache plus son courroux. Samedi 26 novembre 2022 sur Royal FM, le champion olympique, Sydney 2022, a clairement exprimé son mécontentement suite à sa non invitation par Samuel Eto'o pour le mondial Qatar 2022.

«Je suis très fâché contre le président de la FECAFOOT, parce qu'il m'a dit : Branco, ce qui se faisait avant à la FECAFOOT, où on faisait voyager des amis, des frères, des copines..., ce n'est plus possible. Tu es ami, mais ici c'est le travail. Je fais voyager avec ceux qui ont un pouvoir sur le football camerounais actuellement. Tu es un ami, je ne peux pas faire ce que j'ai reproché à d'autres avant, ou ce que d'autres ont fait avant et qui ne marchait pas. Aujourd'hui, ça me vaut le fait d'être là et de ne pas suivre la Coupe du monde. Je serais allé de mes propres moyens. Mais quand on a un ami qui est président de la FECAFOOT et qu'on ne peut pas bénéficier de ces avantages, ça remet en cause votre moralité professionnelle. Grâce à cela, je comprends qu'il faut être sérieux, il faut mérite », a déclaré sur les ondes de la radio basée à Yaoundé Serge Branco.

Cependant, l'ancien footballeur international camerounais a relativisé son absence au Qatar par l'argument du changement impulsé par Samuel Eto'o. «Au Cameroun, il faut arrêter de toujours faire dans le clientélisme, dans l'amateurisme ou le copinage. Il y a un

organigramme à la FECAFOOT. Quand on va à la Coupe du monde, c'est pour rendre un service. Si moi j'y vais en tant que l'ami du président, c'est pour aller me balader, pour aller faire du tourisme. Moi j'ai fait le tour du monde, je n'ai pas besoin d'aller faire du tourisme au Qatar. Si j'y vais, c'est pour regarder les matchs et prendre des enseignements sur la progression du football, sur le niveau technique de la compétition », a dit Serge Branco, de son nom complet Serge Namekong.